



Informe de actividades de la Presidencia del Comité Ejecutivo del Partido de la Revolución Democrática

Desde el inicio de nuestra responsabilidad al frente del Secretariado nos planteamos como una necesidad del Partido establecer mecanismos suficientes para dar viabilidad a las tareas políticas, en ese sentido hemos llevado a cabo importantes avances en el pago de pasivos para consolidar un proyecto que permita reposicionar nuevamente al PRD como la mejor opción en el estado, para ello hemos estado trabajando de manera permanente en tres ejes:

Eje 1.-Fortalecimiento de la institucionalidad:

- En este sentido hemos llevado a cabo reuniones del secretariado con cierta periodicidad, en donde se han intercambiado puntos de vista, tratando de establecer las coincidencias sobre las diferencias. Desde la presidencia hemos tenido un franco y abierto compromiso por privilegiar el dialogo sobre la confrontación, encontrando que algunos compañeros expresan sus diferencias de manera externa a los causes que los propios estatutos establecen, por lo que nuevamente exhorto a esos compañeros a dirimir nuestras diferencias por la vía de la institucionalidad.
- Convocamos a los liderazgos de las expresiones del partido a reuniones del Secretariado ampliadas, para establecer un dialogo mas amplio dentro de nuestro órgano de gobierno para avanzar en las tareas de organización interna y fortalecer los mecanismos de consulta para la concreción de las acciones del Partido.
 - Convoco a los miembros de las expresiones al interior del partido a sumarse a las tareas que desarrolla nuestra institución.
- Derivado de las visitas que hemos realizado a la ciudad de México, así como a la constante comunicación con la instancia nacional se ha podido coordinar para llevar a cabo diversos talleres, proyecciones de documentales, conferencias presénciales y en línea para la capacitación y formación política, entre los que destacan:
 - "Identidad Partidaria y Valores Democráticos" (dirigido a jóvenes),
 - "La Tecnología de la Información en los Procesos fijos, móviles y Redes Sociales",
 - "Identidad Partidaria" (Izquierda y Derecha y como salir del Neoliberalismo) dirigido a militantes y simpatizantes, entre otros.
- ✓ **Invitamos a los miembros de este consejo para que asistan al segundo curso de Identidad Partidaria que como en esta primera ocasión impartirá el compañero Rafael Guerrero**



quien además es el Secretario de Formación Política del PRD Nacional.

- Continuaremos con la programación de estas tareas que permiten que los militantes y ciudadanos conozcan y fortalezcan identidad y la pertenencia de izquierda.
- El acuerdo emanado de este Consejo para la formación de los Comités Municipales ha sido llevado a diversas reuniones del Secretariado encontrando dificultades para realizar dicha tarea, ya que las diferencias de opiniones no han logrado el consenso para realizar esta labor, debido a que la representatividad de cada una de las fuerzas al interior del Partido no se asumen representadas en la distribución de los órganos municipales que se renovarían, por lo que en aras de romper con esta inmovilidad proponemos que este consejo y en apego a los Estatutos se valore otras opciones de solución, ya que es necesario contar con dicha estructura que permita conformar la estructura territorial del Partido.
 - Se propone la formación de los Comités Seccionales Provisionales en tanto se definen los órganos municipales.

Eje 2.- Reposicionamiento del Partido de la Revolución Democrática.

- En el área de la comunicación y por acuerdo del Secretariado se establecieron los Martes de Conferencia de prensa, en donde se hace un llamado a todos los medios de comunicación; impresa, radiofónica, televisiva, y alternativos como los de Internet, para dar a conocer el posicionamiento del Partido en los diferentes tópicos de la política, haciendo uso de los mismos para dar a conocer las diversas actividades que el Partido realiza como parte de la agenda de trabajo. En estas conferencias semanales contamos con la presencia de al menos diez medios que cubren la noticia. En estas entrevistas con los medios hemos convocado permanentemente a todos los Secretarios para acompañar a la Presidencia, encontrando muy poca respuesta de algunos de ellos.
 - Se solicita a este Consejo su aprobación para invitar a distintos compañeros del Consejo para que a la par de los Secretarios puedan participar en las conferencias de prensa de los martes, a fin de que lleven la voz de algún tema en particular que el Consejo y el Secretariado consideren necesario.
- Se cuenta con la página de Internet del Partido como una herramienta de comunicación que se actualiza periódicamente para dar a conocer las acciones que nuestro Instituto Político lleva a cabo, así como las noticias y tareas más relevantes del PRD Nacional.



- Como parte fundamental de las tareas de nuestro Instituto Político realizamos talleres, conferencias y proyecciones de cine para el fortalecimiento del Partido destacando las siguientes acciones
- "Políticas Publicas Municipales con Equidad de Genero" convocado por la Secretaria de Equidad y Genero del PRD Nacional y el cual se proyecta en las oficinas de este Partido.
- "Reglamentos Municipales" dirigido a comerciantes
- "Experiencias en el Proceso Electoral 2012",
- "Cine Debate",
 - ✓ Documental "Como haiga sido": pone al descubierto los secretos que hay detrás de los poderes de la nación, las falsedades de quienes nos gobiernan los escándalos de corrupción en nuestros gobernantes, los que tienen favoritismos en los partidos políticos, los abusos de la autoridad y los secretos de los jefes policiales.
 - ✓ Pelicula: "Sofía", ;trata sobre la vida de tres mujeres en diferentes épocas, que buscan la igualdad de derechos entre las mujeres
 - ✓ "Tlatelolco las claves de la masacre(1968)". reúne todo el material cinematográfico conocido sobre los sucesos del 2 de Octubre de 1968; identifica a los jefes militares que provocaron la matanza y exhibe documentos fundamentales para poner en evidencia los mecanismos utilizados por las fuerzas represivas y por el gobierno en contra del movimiento estudiantil.

El documental es la culminación de una tenaz investigación de cuatro años en busca de las claves del operativo militar que dio lugar a la masacre de la Plaza de las Tres Culturas.
 - ✓ "Cine en tu colonia" proyección de películas comerciales para el acercamiento ciudadano.
 - Se cuenta con una programación de proyecciones que se estarán llevando a cabo de manera semanal o quincenal, tanto en la sala de juntas del Partido, como en los parques y plazas del estado,
 - Se pretende poder replicar esta tarea en los cinco municipios del estado.



formación de los compañeros que estuvieron como representantes generales o como representantes de casillas, de tal suerte que en el caso de La Paz se capacitaba de nueve de la mañana a las nueve de la noche durante poco más de una semana y para los otros municipios se envió a compañeros del partido de esta cabecera, como del nacional para que dieran la misma.

Llevamos a cabo distintas reuniones tanto en colonias, como en la zona rural de nuestro municipio que permitieron atender las demandas de presentación de nuestros candidatos en las mismas, de igual manera nos trasladamos a otros municipios del estado para establecer comunicación y vinculación con los ciudadanos de Mulegé, Comondú y Los Cabos

ATENTAMENTE
DEMOCRACIA YA, PATRIA PARA TODOS
ROSA DELIA COTA MONTAÑO
PRESIDENTA



Eje 3.- Proceso Electoral 2012.

- Establecer un informe que se apegue a la realidad, representa tocar puntos de análisis que ya se han desarrollado en el seno de este consejo, por lo que esta interlocutora solo se concretará a exponer de manera didáctica las tareas que como Partido realizamos en el proceso electoral que vivimos en meses pasados, comenzaré diciendo que conformamos un equipo de compañeros miembros de este consejo, trabajadores del Partido, afiliados y simpatizantes que estuvieron en la disposición de aportar su esfuerzo y dedicación para alcanzar las metas que nos propusimos en cuanto a la indicación del PRD Nacional de formar una estructura de promoción al voto y electoral que estuviera a la altura de las circunstancias de la contienda electoral; por lo que llevamos a cabo diversas reuniones de trabajo en colonias, barrios, comunidades rurales y municipios, acercando a los compañeros que tienen vínculos estrechos con la ciudadanía, a fin de constituir una red de promoción al voto que logro de alguna manera incidir en la preferencia del electorado y que nos dio un porcentaje del 15% de la votación, la cual nos enorgullece, aun cuando no estamos del todo satisfechos, porque no fue suficiente para alcanzar el triunfo de nuestros candidatos, pero que nos motiva para decir que el PRD en B.C.S no está acabado y si tiene por delante. un amplio futuro. Por otra parte con los partidos políticos aliados establecimos agendas comunes en torno a nuestros candidatos, no logrando concretar algunas de las tareas por la inercia de los equipos de los otros partidos, así como de morena; aún así un número importante de compañeros perredistas fueron los encargados de construir las estructuras de Morena, pero también las del PRD. En el caso de la estructura electoral, alcanzamos a presentar el ochenta y cinco por ciento de la misma, ello derivado del corto margen de tiempo que nos proporciono nuestra instancia nacional, en ese sentido llevamos a cabo la capacitación de esta estructura planteando una jornada de una hora consecutiva para la